
随着生活水平的不断提高，人们
的健康意识有了很大的进步，对健康
的认识也有了质的飞跃，逐渐意识到
健康是人生最大的财富，是一切生命
意义的基础。定期健康体检已逐渐列
入大部分人的健康计划。那么，你坚
持健康体检了吗？你对烟台的健康体
检中心有怎样的评价？

活动宗旨：为了使广大市民更理
性地、更放心地选择健康体检中心，
同时把最值得信赖、最放心的健康体
检品牌推荐给广大市民，齐鲁晚报联

合烟台大众网，从各领域、多角度地
审视和分析最让人放心的体检品牌
的方方面面，并通过举办“烟台健康
体检中心市民满意度调查”，推举出
最信赖的、最放心的健康体检中心。

主办单位：齐鲁晚报·今日烟台
烟台大众网

一、投票方式
1、网络投票方式：登录http ://

club.dzwww.com/thread-27457645-1-
1 .html 参与投票

2 、电话投票方式：拨打电话

96706899(全省市话收费)，根据语音提
示选出最满意健康体检中心即可投
票

3、微博投票方式：输入“@今日
烟台”，进入齐鲁晚报今日烟台官方
微博，点击“投票调研”，即可参与投
票。

4、信函投票方式：来信请寄烟台
市芝罘区环山路3号润利大厦1606

齐鲁晚报今日烟台收
二、活动时间
2012年11月02日—11月30日

三、参与奖项设置
本报将从投票读者中抽取幸运

奖18名。
一等奖 3名 价值1000元健康

体检中心VIP体检卡一张+全年齐鲁
晚报订报卡

二等奖 5名 价值400元健康
体检中心女普/男普体检卡一张+半
年齐鲁晚报订报卡

三等奖 10名 半年齐鲁晚报
订报卡

烟烟烟台台台健健健康康康体体体检检检中中中心心心

市市市民民民满满满意意意度度度调调调查查查

星空 编辑：于洁 美编/组版：王小涵今日烟台C14 2012年11月12日 星期一

杨丽萍笑称“起码再演五年”
杨丽萍携最新舞剧《孔雀》抵烟，接受媒体采访

不会给小彩旗

做任何规划

4岁就出现在《云南映象》舞
台上的小彩旗，第三次来烟台已
经出落成亭亭玉立的大姑娘。记
者采访的多数时候，她就坐在姨
妈旁边淡淡地笑，回答问题时常
用“活在当下”这种略显超出年
龄的词。

在杨丽萍最近几部作品中，
每一部都有小彩旗出演。《云南
映象》里她跟老一辈学打鼓；《藏
迷》里她是一个去朝圣的孩子；
在此次《孔雀》中，小彩旗会在两
个小时的时间不停地转圈，这次
她演“时间”。

作为外界眼中的“接班人”，
很多人关心杨丽萍对小彩旗的
未来有何规划。“不用去规划，因
为我从小也没什么规划。”杨丽
萍说，她希望彩旗可以发现自己
身上的东西，不用刻意，只要淡
泊名利，实实在在、快快乐乐地
生存在这个世界上就好。“其实
我经常跟彩旗说，能舒舒服服把
太阳晒好的人，也是一种成功。”

群访结束后，本报记者问小
彩旗：“生活跟同龄人一样吗？”

“你觉得呢？”她反问道。“我觉得
你比同龄人显得成熟。”“可能
吧，因为我从小都是跟大人在一
起生活。”小彩旗说。这个13岁的
舞者虽然显得成熟，但仍脱不开
这个年纪的生活，她也喜欢“中
国好声音”，她最喜欢的一部电
影是《这个杀手不太冷》。

□通讯员 马晓斐
□本报记者 孔雨童
qlwbkyt@vip. 163 .com

54岁生日的第二
天，杨丽萍带着她最
新的舞剧《孔雀》和侄
女小彩旗、剧中演员
陈谢维出现在烟台大
剧院，接受了媒体的
采访，这次演出也是
烟台首届文化艺术节
的闭幕演出。

关于《孔雀》，关
于舞蹈，关于她的精
神世界，杨丽萍对媒
体娓娓道来。对外界
传言的“告别舞台”，
她说自己至少还会在
舞台上出现几年；对
于接班人小彩旗，她
表示并未给她做特别
的规划；对于回归家
庭，杨丽萍说：“这不
矛盾，其实我很会生
活，甚至会自己种苹
果。”

不会谢幕 起码再演五年

《孔雀》之后，舞台是否再难
见到杨丽萍？这个在巡演路上一
再被问起的问题，在烟台同样是
关注度最高的话题。

“主办单位喜欢打出‘谢幕’
的字样”杨丽萍解释，《孔雀》从今
年8月首演到现在已走过十几个
城市，国内就要演到明年年底，国
外的舞剧可能也要演。“可能起码
要再演五年，所以你们还会在舞

台上看到我，请不要误解。”杨丽
萍笑着说。

跟《云南映象》《云南的响声》
中把通过“民间的精华、散落在民
间的歌舞呈现”来做一种传承不
同，杨丽萍说，这次的《孔雀》完全
是一种创造。《孔雀》讲的就是生
活与人，春夏秋冬，生老病死。“看
到观众给予我们这么多共鸣，一
路下来都特别快乐，我想来到烟

台一样会感知到生命的本身，舞
蹈的魅力。”

在现场，有记者问起舞台上
的她为何永远不老，杨丽萍说，有
评论说她这个年纪还在跳，实际
是在跳一种精神，跳一种灵魂里
散发的气息。“我跟跳男孔雀的B

角差34岁，但你不一定觉得他比
我轻盈，其实这是一种人的状态，
状态很重要。”

来烟台带了自己种的苹果

从1992年开始，摄影师肖全
开始拍摄杨丽萍，至今已经20年。
杨丽萍说，她喜欢肖全的作品，因
为那纪实、纯粹的风格和她的舞
蹈有某种相通之处。“很多的艺术
门类经常会忘了本质，我其实没

有什么诀窍，我跟肖全都是很纯
粹地在寻找最本质的东西。”

作为舞蹈家的杨丽萍，是
否有一天会回归家庭？杨丽萍
说，自己其实是一个非常尊重
生命和生活的人，而且特别讲

究质感，哪怕她住在茅草房，这
个茅草房都会是个艺术品。对
于生活中的家务，杨丽萍说自
己想做的时候会做，她还会自
己种苹果。“这次来烟台我还带
了自己种的苹果。”

杨丽萍和侄女小彩旗、剧中演员陈谢维接受记者采访。 通讯员供图

请沿虚线剪下寄给我们或者选择其它方式进行投票

编号 单位名称 选项（单选）

1 烟台慈铭健康体检中心

2 烟台福田健康体检中心

3 海港医院健康体检中心

4 胜利油田疗养院体检中心

5 烟台毓璜顶医院体检中心

编号 单位名称 选项（单选）

6 烟台弘康健康体检中心

7 烟台慈航健康体检中心

8 烟台山医院体检中心

9 济南军区烟台疗养院体检中心

注注：：每每张张选选票票只只能能评评选选一一家家您您最最满满意意的的健健康康体体检检中中心心，，多多选选无无效效。。
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